

# La Diputación aporta 35.000 euros para la integración de la etnia gitana

CASTELLÓN.- La Diputación de Castellón se comprometió ayer con la Fundación Punjab a aportar un total de 35.000 euros con el objetivo de desarrollar dos proyectos sociales que giran en torno a favorecer la integración de las personas de etnia gitana. En concreto se trata de dos iniciativas que llevan por nombre Arco Iris y Brújula.

El proyecto Arco Iris se basa en un sistema de intervención educativa que se fundamenta en cuatro pilares, como son la 'Escuela Arco Iris' —para favorecer la participación de las familias, las AMPA, etc.—, el 'Grupo en marcha' —que realizará un diagnóstico sobre la realidad social—, la 'Escuela de madres' y la 'Escuela abierta' —dirigida al equipo docente del centro de primaria San Agustín de Castellón—.

Por su parte, el proyecto Brújula contempla el estudio sobre el cono-



Carlos Fabra firmó ayer el convenio con la Fundación Punjab. / HEREDIO

cimiento y actitudes de la juventud gitana frente al consumo de drogas, tabaco y alcohol en la Comunitat. La Fundación Punjab destaca la «ausencia de programas de prevención selectiva dirigida a la población de jóvenes gitanos».

Con todo, la Diputación destinará 35.000 euros durante el año 2007 con el objetivo de cubrir los honorarios del personal técnico de la Fundación, la adquisición del equipamiento o la realización de tareas dentro de estos proyectos.